

## **La asociación balear de empresas de inserción AIBEI se incorpora a FAEDEI, la Federación de Asociaciones Empresariales de Empresas de Inserción**

- Las 255 empresas de inserción participantes en el estudio anual de FAEDEI crearon 9.570 empleos con un volumen de negocio superior a los 169 M€
- Con la incorporación de AIBEI, FAEDEI crece en representatividad y aglutina a 14 asociaciones de empresas de inserción de igual número de comunidades autónomas

**Madrid-Palma de Mallorca, 24 de octubre de 2023**

La Junta Directiva de FAEDEI, Federación de Asociaciones Empresariales de Empresas de Inserción, ha aprobado recientemente, y por unanimidad, la incorporación de AIBEI, la Associació Illes Balears Empreses d'Inserció Social (AIBEI). Constituida en 2022, la entidad balear aglutina a las entidades Projecte Home Balears, Deixalles Inserció i Triatge, Deixalles Serveis Ambiental, y Càritas Diocesana de Mallorca y Menorca.

El pasado año estas cinco entidades contrataron en todo el archipiélago balear a 201 personas a jornada completa y año, de las que 125 lo fueron con un contrato de inserción y 21 encontraron trabajo en el mercado laboral ordinario. Su volumen de ingresos alcanzó 4,4 millones de euros, de los cuales el 87% procedieron de la facturación por servicios contratados. Todas las entidades realizan este acompañamiento de inserción social sin ánimo de lucro.

FAEDEI, creada en 2007, agrupa a las 14 asociaciones autonómicas de empresas de inserción de Andalucía, Aragón, Asturias, Baleares, Canarias, Cantabria, Castilla y León, Castilla-La-Mancha, Comunidad Valenciana, Galicia, Madrid, Navarra, Murcia y País Vasco. En 2022 estas empresas federadas, más las pertenecientes a la Asociación de Cataluña, contrataron a 9.570 personas, con un 51% sobre el total de mujeres y el 49% de hombres. De este total, el 63% era personal de inserción; es decir, que 6.000 personas tuvieron contratos de inserción y de éstas el 77% se han

incorporado al mercado laboral ordinario tras finalizar sus itinerarios personalizados en 2022. Alrededor de dos tercios de las personas insertadas (67%) se incorporaron por cuenta ajena, lo que supone un total de 4.020 personas, un 8% se han incorporado a la plantilla propia de las empresas de inserción, y el 2% por cuenta propia.

En toda España están registradas alrededor de 300 empresas de inserción, algo más de 200 representadas por FAEDEI, que generan más de 5.400 empleos. Las empresas de inserción son sociedades mercantiles o cooperativas promovidas por entidades sin ánimo de lucro con la finalidad de facilitar el acceso al mercado laboral de personas en situación de riesgo o exclusión social, a las que se les proporciona un puesto de trabajo y acompañamiento durante un periodo máximo de tres años a través de un itinerario personalizado.

En 2022 el conjunto de las empresas participantes en el estudio alcanzó un volumen de negocio de 169,9 M€, la amplia mayoría por la venta de productos y servicios al sector privado (78%) y en menor medida al sector público (22%). Por sectores de empleabilidad, son los servicios los que acaparan gran parte de la inserción con un porcentaje cercano al 80%.

El modelo de empresa de inserción se ha consolidado en los últimos años en España como la herramienta de inclusión socio laboral más óptima para vertebrar la inclusión social y la transición al mercado laboral de las personas en riesgo de exclusión. Desde FAEDEI se impulsan diferentes medidas en este ámbito, como es la propia reforma de la Ley de Empresas de Inserción, el cumplimiento de la Ley de Contratos del Sector Público, así como la economía inclusiva a través del PERTE de Economía Social y de los Cuidados, y del Plan de Acción Europeo de Economía Social. La federación española forma parte a su vez de la Confederación Empresarial Española de la Economía Social (CEPES) y de la Red Europea de Empresas de Integración Social (ENSIE).

Para **Antoni Aguiló, de AIBEI**, *“nuestra incorporación a la federación española responde a la búsqueda de una alianza con la que ofrecer unos mejores servicios y actuar como una plataforma de compromiso común que proporcione una mayor representación y visibilidad. La unión hace la fuerza. Aspiramos a que, junto a FAEDEL, podamos alcanzar a más trabajadores y empresas, además de que nuestro mayor peso nos permita recibir unas mejores condiciones por parte de las instituciones”*.

En opinión del **presidente de FAEDEL Rafael López García**, esta alianza *“supone una enorme oportunidad para crecer y ampliar el territorio sobre el que opera la Federación, sumando empresas de inserción social y generando nuevos puestos de trabajo para atender a la creciente demanda. Con AIBEI ya tenemos presencia en casi toda España”*, afirma.

**Para más información de Prensa**

Newsline

Miguel Ramos / Jorge Martínez

[mramos@newsline.es](mailto:mramos@newsline.es) / [jmartinez@newsline.es](mailto:jmartinez@newsline.es)

Tel. 914012696 - 609336891